

Aceptamos la invitación del Gobierno para construir la transición energética de la mano de la geología

- El Ministro de Minas y Energía invitó a los geólogos del país a sumarse a consolidar la Transición Energética.
- Es vital impulsar la democratización del conocimiento geológico en las comunidades del país para lograrlo.

Bogotá, 17 de agosto 2023

En el XIX Congreso Colombiano de Geología 2023, el Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, invitó a los geólogos y geofísicos a participar, con sus conocimientos, en la consolidación de la Transición Energética del país, esto durante su intervención en el 'Foro de Exploración en Colombia'.

"Necesitamos a los geólogos y geólogas de este país (...) este tipo de encuentros son fundamentales para encontrar las claves conjuntamente en el proceso de cambio", precisó el Ministro.

Por su parte la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía (ACGCP) y la Sociedad Colombiana de Geólogos (SCC) respaldaron este llamado del Gobierno para construir espacios de promoción del conocimiento geológico, en el que más comunidades puedan conocer sobre su territorio y los proyectos que potencien esa transición energética.

El Director de la ACGGP, Flover Rodríguez, aseguró que el gremio celebra el reconocimiento que hizo el Ministro, ya que la geología es muy importante, no solo para la exploración de recursos energéticos, también para encontrar recursos como el agua en regiones donde necesitamos de manera decidida y hay escasez.



"Nosotros hemos propuesto desde hace años que cada municipio tenga un geólogo, para actualizar y construir los planes de ordenamiento territorial y estrategias de gestión del riesgo eficientes y efectivas", dijo Rodríguez.

Cabe señalar que desde el 2017 a la fecha, la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos de la Energía (ACGGP) ha llegado a 21 departamentos de Colombia, impactado a 21.500 personas de la comunidad, líderes sociales y ambientales, esto a través de 746 actividades para la divulgación de la geología y la energía.

Al finalizar este encuentro, que contó con la participación de más 800 asistentes, el Director Flover Rodríguez, le entregó al Ministro de Minas y Energía, el juego 'Aventuras Geológicas: La energía', material didáctico realizado por la #ACGGP y la comunidad Wayúu de Hatonuevo en La Guajira.